



第30号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



泉中だより

令和7年12月3日(水)

来年度から、新しい夏服が加わります。



12月の全校集会の最後に、生徒会執行部から来年度から加わる新しい夏服が発表されました。突然の発表に、アリーナに集まった全校生徒からはどよめきが起きました。

本校では、生徒が快適かつ安心して学校生活を送れるよう、制服の改善を随時検討してきました。近年の気温上昇や生徒・保護者の皆様からの意見を踏まえ、来年度から夏服にポロシャツとハーフパンツを加えることにしました。今後3年間は現行の夏服との併用となります。



夏服の選定では、上下ともに数十種類の候補の中から、色、形、素材などを教員、保護者（育友会役員）、生徒（生徒会執行部）の三者の立場から、さまざまな項目で絞り込み、何度も話し合いを重ね、ようやく決定しました。

来年4月からの販売で、在校生も購入できます。ポロシャツは現行のズボンやスカートと組み合わせることもできますので、必要な方はご検討ください。

健闘！金沢市新人駅伝大会

先月行われた市新人駅伝には、本校から選抜チームが出場しました。参加者募集の呼びかけに集まった大勢の中から、1500m予選を勝ち抜いた、長距離に自信のある選手達です。当日は突然大雨が降る悪天候でしたが、男女とも精一杯の走りを見せてくれました。

結果は、男子Aチームが15位、Bチームが19位、女子は16位と健闘しました。しかし、順位よりも、駅伝に挑戦してみようという心意気が素晴らしいと思います。この経験は、きっと将来的「伏線」になることでしょう。チャレンジする皆さんを心から応援します！



Aチーム：伊川大葵さん、杉野利來さん、東政隆さん
小林永侍さん、横川遼さん

Bチーム：松田景音さん、吉野隼太郎さん、秋山獅馬さん
下島尚翔さん、山崎済成さん、繩田蒼來さん



Aチーム：森山葉月さん、牧野咲耶さん
勝田優羽さん、池村日陽さん
村尾友香梨さん

みんなとっても素敵です！！